Samichlaus



Am 8. Dezember möchten wir die Haus-Besuche gerne im Klostergarten starten. Unsere Helfer des katholischen Kirchenrats werden für Alle ab 16 Uhr Maroni braten. Punsch und Glühwein am Feuer dürfen auch nicht fehlen.

Gerne kommen wir zu Euch in den Klostergarten und werden uns danach auf den Weg zu den Kindern machen, die wir zu Hause besuchen.

Wir haben einige Kinder vom Dorf noch nie besucht, so bekommen wir die Gelegenheit uns etwas näher kennen zu lernen.

Wir würden uns freuen, möglichst viele Kinder und

Erwachsene anzutreffen.

Euer Samichlaus und Schmutzli Anmeldung Haushaltungen Flugblatt, Doris Huser oder kath. Pfarramt ASJ

